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СОВМЕСТНЫЕ 
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ВЫДЕРЖАТЬ ПАУЗУ

Соликамскбумпром 
способствует реализации 
проектов, направленных на 
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О своей работе 
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Сергей Александрович 
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Метаморфозы  
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Уважаемые мужчины! Примите искренние  
поздравления с Днём защитника Отечества!
23 февраля — праздник настоящих мужчин, тех, кто является воплощением силы 
и смелости, целеустремлённости и независимости, мужества и решительности.  
Мы гордимся защитниками нашей страны, прославляем всех, кто предан Родине  
и стоит на страже интересов государства, оберегая мирную жизнь каждой семьи. 

В благодарность ветеранам, признавая подвиг участников специальной военной операции, 
2025 год объявлен в России Годом защитника Отечества — как дань уважения к ратному 
подвигу всех, кто сражался за Родину в разные исторические эпохи, а также нынешним героям, 
защищающим суверенитет нашей страны на полях сражений.

Сегодня всех нас объединяет общая цель — защита мира и безопасности России, 
сотрудничество на благо развития родного края и государства для обеспечения  
стабильности и уверенности в общем будущем. Мы бережно храним историю подвигов, 
гражданского долга и ответственности нашего народа за независимость государства 
и передаём эти ценности молодому поколению. В этом наша сила и ответ новым вызовам.

В День защитника Отечества примите пожелания крепкого здоровья, успехов в делах 
и уверенности в собственных силах, поддержки родных и близких людей!

С уважением, президент АО «Соликамскбумпром»  
Н.С. Ступникова

Дорогие мужчины!
Поздравляем вас  
с Днём защитника 
Отечества!
Самое ценное, что есть в нашей жизни — 
это мир и стабильность.

День защитника Отечества — праздник, 
символами которого являются честь, 
мужество и достоинство! Мы благодарим 
вас за способность принимать правильные 
решения, которые делают нашу команду 
сильнее и успешнее.

Примите наши пожелания здоровья, мира 
и благополучия! Пусть в ваших семьях 
всегда царят внимание, забота и любовь 
родных и близких. Мы уважаем вас 
и гордимся вами!

С уважением,  
семья Баранова В.И.

—  Помню,  как  нас  возили 
в баню за пределы воинской час ти. 
И  была  у  нас  любимая  песня. 
Пели мы её пока ехали. Слова на
крепко  въелись  в  память.  Ни
когда её не забуду: «Есть у нас кру
той  спецназ.  Нет  военных  лучше 
нас. Мы войска ВВ», — беседуем 
с  участником  первой  чеченской 
кампании  —  работником  КВУ 
АО «Соликамскбумпром» Игорем 
Борисовичем Акуловым.

 
—  Армия  делает  из  мальчи

шек  настоящих  мужчин,  —  рас
сказывает  о  службе  Игорь  Бори
сович.  —  А  во  время  боевых 
действий  взросление  происхо
дит очень быстро. Сразу же начи

наешь задумываться и на мно
гие  вещи  смотреть  серьёзнее. 
Меняются  приоритеты,  отно
шение к жизни, ведь на твоих 
глазах погибают товарищи.  

—  Но  мы  были  молоды 
и  хоть  регулярно  попадали 
в переплёт — всё равно оста
вались мальчишками. Это нас 
и спасало, — меняет настрой 
разговора собеседник. — За 
время службы мы научились 
дружить  понастоящему. 
Всегда приходили на помощь друг 
к  другу,  сообща  решали  бытовые 
проблемы.  Все  радости  и  горести 

делили  между  собой,  и  от  этого 
было  легче.  Общие  испытания 
всегда сплачивают людей.

После  демобилизации  Игорь 
ещё  долго  привыкал  к  мирной 
жизни  —  по  ночам  снились  бои, 
реагировал  на  звуки  разрываю
щихся праздничных петард. 

Время  идёт 
и  мальчишки  из  далёкого  95го 
стали  взрослыми  мужчинами, 

а  боевое  единство  переросло 
в крепкую дружбу. 

—  С  некоторыми  членами 
брига ды  мы  до  сих  пор  поддер
живаем  добрые  отношения.  Со
бытия  тех  лет  по  настоящему 
скрепили нас. С Русланом Курба-
товым и  Дмит рием Горшковым 
мы дружим и по сей день. Всегда 
поздравляем  друг  друга  с  днём 

рождения,  и  очень  дорожим 
друг  другом,  —  с  теплотой 
в голосе говорит сослуживец. 

—  Сегодня  перед  воен
ными  снова  стоят  серьёзные 
боевые задачи. Я считаю, что те 
ребята,  которые  сейчас  нахо
дятся на СВО — настоящие за
щитники  Родины,  в  самом  ши
роком смысле слова, — уверен 
Игорь  Борисович.  —  Желаю 
всем вернуться домой с победой! 
В  День  защитника  Отечества 
хочу пожелать своим боевым то
варищам, всем тем кто защищал 
нашу  страну  раньше  и  тем,  кто 
сейчас  на  линии  огня,  —  креп
кого  здоровья,  успехов  во  всём 
и семейного благополучия!

Екатерина Клышникова

Приближается 
23 февраля —  
День защитника Отечества. 
Это ещё одна возможность 
выразить глубокую 
признательность тем, 
кто защищал и продолжает 
защищать суверенитет 
и безопасность нашей 
страны. 

 Наши люди

БОЕВОЕ БРАТСТВО



В ПРИОРИТЕТЕ — 
РАЗВИТИЕ

Встреча с главой муниципали
тета состоялась в зале заседаний 
АО «Соликамскбумпром». Алек-
сандр Русанов рассказал  о  при
оритетных  направлениях  соци
альноэкономического  развития 
Соликамска  и  обозначил  планы 
на 2025 год. Наибольший интерес 
вызывали  вопросы,  связанные 
с ремонтными работами и благо
устройством  прилегающих  тер
риторий учреждений образования 
и  культуры.  Среди  масштабных 
проектов,  которые  будут  реали
зованы  в  сфере  здравоохране
ния, — строительство новой дет

ской  поликлиники  в  северной 
части  города,  капитальный  ре
монт  хирургического  и  инфек
ционного  отделений  городской 
больницы, текущий ремонт пери
натального  центра.  Не  остались 
без  внимания  вопросы  содер
жания  дорог  общего  пользова
ния,  благоустройства  дворовых 
территорий  и  обществен ных 
 пространств. Представители тру
дового  коллектива  бумажников 
задали  главе  ряд  вопросов,  ка
сающихся  деятельности  Фонда 
капитального  ремонта,  благо
устройства  конкретных  улиц 
и  дворов.  Обозначили  проблему 
отсутствия квалификации линей

ных  исполнителей  работ,  прово
димых  в  рамках  муниципальных 
контрактов,  а  также  акцентиро
вали  внимание  на  слабой  орга
низации  системы  пассажирских 
перевозок. 

Участники  встречи  сошлись 
во мнении, что город должен раз
виваться.  В  Соликамске  необ
ходимо  создавать  комфортные 
условия для проживания всех ка
тегорий  населения.  Поэтому 
важны  совместные  усилия  пред
ставителей  власти  и  бизнеса, 
и конечно самих жителей, которые 
сегодня могут участвовать в разра
ботке проектов и выступать с соб
ственными инициативами. 

Большое внимание было уде
лено  перспективам  сотрудни
чества АО «Соликамск бумпром» 
и  администрации  Соли камского 
муниципального  округа.  Клю
чевым  моментом  встречи 
стало  подписание  двухсторон
него  Согла шения  о  передаче 
СШОР «Олимпиец» снегохода, 
приобретённого  на  средства 
АО «Соликамскбумпром».

ДЛЯ БОЛЬШИХ 
И МАЛЕНЬКИХ

15  февраля  состоялась  пе
редача  снегохода  предста
вителям  спортивной  школы 
«Олимпиец».  В  микрорай
оне  «Поскотино»  собрались 
юные спортсмены и их семьи — 
участники  массового  лыжного 
забега.  Лесной  массив  в  Бо
ровске  пользуется  популярно

стью у любителей прогулок всех 
возрастов.  Здесь  же  трениру
ются  спортсмены  секции  лыж
ных гонок СШОР «Олимпиец», 
а  также  занимаются  на  уроках 
физкультуры  школьники  СОШ 
№ 15 и № 17. 

В  торжественной  обстановке 
ключи от новой техники предста
вителю СШОР вручила директор 
по социальным вопросам и взаи
модействию  с  органами  власти 
АО  «Соликамскбумпром»  Люд-
мила Валерьевна Фисюк. 

—  В  нашем  городе  всё 
больше  людей,  которые  зани
маются спортом — это здорово! 
И только совместными усилия ми 
муниципалитета  и  бизнеса 
мы  расширяем  инфраструктуру 
города  и  делаем  его  более  ком
фортным, — подчеркнула Люд
мила Валерьевна.

По  словам  администратора 
лыжной  базы  СШОР  «Олим
пиец»  Евгения Спиридоновича 
Кылосова, трасса в Боровске раз
нообразная,  потому  пользуется 
большой  популярностью  у  жи
телей.  Гдето  можно  прогуляться 
всей семьей, на иных участках — 
идеальные  условия  для  трениро
вок  спортсменов.  Старый  снего
ход,  на  котором  прокладывали 
трассу  работники  лыжной  базы, 
давно морально устарел и требо
вал замены. 

—  Спасибо  руководству 
Соли камскбумпром за такой по
дарок.  Мощная,  сильная  тех
ника! С такой у нас будут супер

трассы,  —  не  скрывает  эмоций 
Евгений  Спиридонович.  —  Они 
и  дальше  будут  радовать  наших 
спортсменов, а также всех детей 
и взрослых микрорайона. 

—  Мы  любим  гулять 
в  этом  лесу  всей  семьей.  Здесь, 
несмот ря  на  близость  к  го
роду,  —  свежий  воздух,  —  де
лится Вера Порошина, пришед
шая  на  мероприятие  с  супругом 
и дочкой. — С утра в выходные 
выйти  на  прогулку  —  просто 
прелесть. 

Участники  мероприятия  тут 
же смогли оценить обновлённую 
трассу, и все сошлись во мнении, 
что  такое  приобретение  важно 
для всех жителей Боровска.  

—  Здорово,  что  лыж
ная  трасса  теперь  будет  всегда 
в  идеальном  состоянии.  Для  жи
телей нашего района это означает, 
что  мы  можем  продолжать  на
слаждаться  любимыми  лыжными 
маршрутами, не беспокоясь об их 
состоянии,  —  высказала  общее 
мнение Вера Порошина. 

Елена Корнева
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12 февраля состоялась встреча трудового коллектива 
АО «Соликамскбумпром» с главой муниципального 
округа Александром Анатольевичем Русановым.  
Такие мероприятия призваны сделать прозрачной 
и понятной стратегию развития территории,  
а также укрепить партнёрские взаимоотношения 
бизнеса и власти. 

 Сотрудничество

СОВМЕСТНЫЕ ПРОЕКТЫ 
НА БЛАГО ГОРОДА 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Наталия Сергеевна 
СТУПНИКОВА,  
президент 
АО «Соликамскбумпром»:

—  На протяжении многих 
десятилетий 
АО «Соликамскбумпром» 
реализует эффективную 
взвешенную политику, 
направленную на сохранение 
здоровья и популяризацию 
физической культуры и спорта 
среди жителей округа. 
Для нас важно, чтобы город 
становился более комфортным 
для проживания, и мы многое 
для этого делаем — содержим 
собственные спортивные 
объекты, доступные для всех 
жителей города: хоккейный 
корт, каток, прокат лыж и 
коньков, поддерживаем 
хоккейную и футбольную 
команды, реализуем 
интересные спортивные 
проекты.  
Поэтому, когда к нам 
обратились с просьбой 
о помощи в укреплении 
материально-технической 
базы спортивной 
школы «Олимпиец», 
мы приобрели снегоход, 
который в ближайшее 
время будет безвозмездно 
передан в собственность 
муниципалитета.

МНЕНИЯ

Дмитрий Александрович ЯШИН, директор по энергообеспечению 
и энергоэффективности АО «Соликамскбумпром»,  
депутат Думы Соликамского муниципального округа:

—  Здесь замечательная лыжня, она пользуется огромной 
популярностью среди горожан, поскольку подходит для занятия 
спортом всем, независимо от возраста или физичес кой подго-
товки. Буквально через два километра здесь начинаются серьёз-
ные подъемы, на которых можно тренироваться спортсменам. 
Конечно, поддержание лыжни в отличном состоянии имеет боль-
шое значение. В этом помогает современная техника, которую, 
в частности, подарил сегодня «Соликамскбумпром». Этот снего-
ход будет работать и давать возможность всем жителям близле-
жащих домов принимать активное участие в занятиях спортом.

Елена Викторовна БЕЛКИНА, заместитель главы города Соликамска:
—  Развитие физической культуры и спорта является одной из 
приоритетных задач деятельности администрации Соликамского 
муниципального округа. Системно обновляется материально-
техническая база учреждений спорта, развивается спортивная 
инфраструктура. Всё это возможно благодаря участию округа 
в федеральных и региональных проектах, и конечно, благода-
ря поддержке градообразующих предприятий. Мы благодарны 
АО «Соликамскбумпром» за приобретение и передачу снегохо-
да для спортивной школы «Олимпиец», за помощь в развитии 
зимних видов спорта, за поддержку сферы спорта Соликамского 
муниципального округа.

Кристина Ивановна МУРАВСКАЯ, заместитель председателя 
Комитета по физкультуре и спорту администрации Соликамского 
муниципального округа:

—  Соликамскбумпром является постоянным партнёром соци-
ально значимых проектов в нашем городе, участвует в реализа-
ции масштабных мероприятий для населения, а также поддер-
живает развитие детско-юношеского спорта нашего города.
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Если в вашем архиве хранятся памятные фотогра-
фии, письма-треугольники, данные о ваших герои-
ческих родственниках, относящиеся к военному вре-
мени, поделитесь с журналистами. 

Телефон редакции: 8(34253) 6-48-44.

Костаревы  были  нашими  со
седями — жили в квартире на
против.  Наши  семьи  часто  по
соседски  отмечали  значимые 
праздники  общими  застольями. 
Мы,  дети,  поприятельски  об
щались  между  собой.  В  мои 
детские  годы  ветеранов  войны 
было  много,  и  нам  казалось, 
что так будет всегда. Возможно, 
по этому  мы  редко  расспраши
вали их о подвигах и военных со
бытиях. А сегодня, к сожалению, 
спросить уже не у кого… Именно 
поэтому  те  небольшие  фраг
менты, которые хранят в памяти 
дети  героев,  особенно  ценны. 
Вот  что  рассказали  мне  о  чете 
Костаревых их дочери. 

Пётр  Константинович  ро
дился 8 февраля 1925 года в селе 
Мартыново Кунгурского района. 
Он воевал в составе 125го ба
тальона  аэродромного  обслу
живания  на  3ем  Белорусском 
фронте,  освобождал  Литву,  Бе
лоруссию, брал Кёнигсберг. При 
выполнении  боевого  задания 
был контужен. 

 В апреле 1945 года Пётр Ко
старев был отправлен в штурмо
вой учебнотренировочный авиа
ционный полк, в составе которого 
и  встретил  День  Победы.  Од
нако,  как  и  многие,  служил  ещё 
несколько лет. Был демобилизо
ван в сентябре 1950 года в звании 
старшего  сержанта.  За  боевые 
заслуги награждён Орденом Оте
чественной войны II степени и ме
далью «За взятие Кёнигсберга». 

Надежда Степановна до Вели
кой  Отечественной  войны  жила 
с родителями на Украине, в селе 
Нечаево Черкасской области. Её 
отец Степан Никифорович рабо
тал председателем колхоза и был 
призван в ряды РККА в первый 
год  войны.  С  наступлением  фа
шистов  многие  мирные  жители 
покидали свои дома и эвакуиро
вались в тыл. Пешком и на под
водах  они,  превозмогая  потери 
и трудности, преодолевали боль
шие расстояния. Во время пере
правы через Днепр среди солдат 

семья  встретила  Степана  Ни
кифоровича. Он помог им пере
правиться.  Это  была  последняя 
встреча с отцом… Степан Ники
форович пропал без вести. 

Нелегко  пришлось  семье 
и  в  эвакуации.  Заменив  ушед
ших  мужчин,  девочки  и  жен
щины  работали  в  поле.  Юная 
Надежда  освоила  тяжёлую  тех
нику и управляла трактором. 

Трудовая  биография  Петра 
и  Надежды  Костаревых  нача
лась в Соликамске. После демо
билизации Пётр Константинович 
приехал  сюда  по  приглашению 
сестры и трудоустроился на бум
комбинат.  Надежда  Степановна, 
окончив  экономический  техни
кум, приехала в наш город по рас
пределению. Здесь молодые люди 
познакомились, создали семью. 

В  Соликамске  супругов  Кос
таревых  ценили  и  уважали.  Всю 
свою  трудовую  жизнь  они  рабо
тали на СЦБК. Петр Константи
нович — слесарем КИП и А в кис
лотноварочном цехе, а Надежда 
Степановна — экономистом.

Мирная,  трудовая  жизнь  се
мьи  Костаревых,  как  и  у  других 
россиян  в  послевоенное  время, 
протекала  в  обычных  житей
ских  буднях.  Но  и  сегодня  их 
дети  помнят  подвиг  родителей 
и гордятся их вкладом в Великую 
Победу.

Марина Сергеева

 50 мгновений Победы

ПАМЯТИ ГЕРОЕВ
Мы продолжаем публиковать рассказы о бумажниках-
героях Великой Отечественной войны.  
О свои соседях Петре Константиновиче и Надежде 
Степановне Костаревых рассказывает  
Марина Владимировна Сергеева. 

Пётр Константинович  
и Надежда Степановна Костаревы, 
1976 г.

ПОМНИМ! ГОРДИМСЯ!

Первые  шаги  в  трудовую  ка
рьеру  Сергей  Лобовиков  сделал 
сразу после армии в Тресте № 8. 
Свой  выбор  объясняет  просто: 
работать на стройку пошёл, думая 
о  будущем  —  планировал  соз
давать семью, а для этого нужна 
квартира. В Тресте получить жи
льё было быстрее и проще. 

—  Работа  затянула  и  очень 
понравилась.  Мы  много  стро
или,  —  сегодня  этот  период 
своей  жизни  опытный  камен
щик вспоминает с особой гордос
тью.  —  Жилые  дома  в  Боров
ске, Клес товке, объекты торговли 
и  соцкультбыта  в  цент ре  —  ки
нотеатр  «Русь»,  торговый  центр 
«Космос»... Старались делать ка
чественно,  на  века.  Гордились, 
что  наш  труд  приносит  пользу 
людям. 

На  бумкомбинат  Сергей 
Лобовиков  пришёл  работать 
в  1995  году,  когда  стало  оче
видно,  что  массовая  застройка 
в  Соликамске  окончена.  Здесь 
ему приш лось переквалифициро
ваться с капстроительства на ре
монтные  работы.  Но  это  не  пу
гало. Даже наоборот. 

—  Сейчас  на  каждом  объ
екте  выполняем  разные  задачи. 
Гдето  кирпичи  кладём,  а  гдето 
и  с  отбойником  приходится  ра
ботать,  —  поясняет  он.  —  Мы 
нужны  предприятию,  благодаря 

и  нашему  труду  оно  продолжает 
производить продукцию. 

О  нюансах  своей  работы 
Сергей  Лобовиков  рассказы
вает  как  о  чёмто  рядовом.  Но 
в  действительности  именно  его 
направляют  на  самые  слож
ные объекты. Из наиболее круп
ных,  над  которыми  трудилась 
бригада  Лобовикова  в  послед
нее  время,  —  создание  площа
док для временной линии загрузки 
баланса  в  цехе  ДМП,  капиталь
ный ремонт пола в гараже АЛЦ. 
В  настоящее  время  коллектив 
возводит  стенку  на  18й  отметке 
древесномассного  производ
ства.  Условия  труда,  мягко  ска
зать,  непростые  —  жарко,  неу
добно  доставлять  строительные 
материалы. Но от успешного вы
полнения  работы  каменщиков 
во  многом  зависит  качество  ко
нечного  продукта  предприятия 
и уровень комфорта условий труда 
бумажников, поэтому выполняют 
её  со  всей  ответственностью.  А 
иначе у Лобовикова и не бывает. 

—  С  Сергеем  Алексан
дровичем  в  одном  коллективе 
мы  трудимся  больше  10  лет, 
и  могу  с  уверенностью  сказать, 
что это профессионал своего дела, 

ответственный  и  надёжный  ра
ботник, на которого всегда можно 
положиться, — делится мнением 
о  коллеге  мастер  РСЦ  Дмитрий 
Владимирович Ефремов. 

Высоко  ценит  опытного  ка
менщика и инженер по нормиро
ванию труда РСЦ Наталья Нико-
лаевна Соснина. 

—  Сергей Лобовиков — при
мер дисциплинированности и ак
куратности.  Его  ценят  в  коллек
тиве  как  крепкого  специалис та, 
душой  болеющего  за  работу 
и свой коллектив. Он пользуется 
большим уважением среди коллег 
и слово его — закон, — подчёр
кивает Наталья Николаевна. 

Особая  атмосфера  ца
рит  в  бригаде,  которой  руково
дит  Сергей  Александрович.  Кос
тяк  коллектива  —  опытные 
работники, некоторые из которых 
пришли  на  бумкомбинат  в  далё
ких девяностых. Каждый хорошо 
знает  своё  дело,  поэтому  конф
ликтов и разногласий нет. 

—  Спорим иногда, но это ра
бочие  моменты,  которые  помо
гают принять верное решение, — 
поясняет Сергей Александрович. 

Состоялся  Сергей  Лобови
ков  и  как  глава  семьи:  каждый 
день с работы его встречает лю
бимая  жена,  с  радостью  прихо
дят  в  гости  дети  и  внуки.  У  него 
много планов на будущее: достро
ить  баню  со  всеми  удобствами, 
продолжать оставаться надёжной 
опорой для своей семьи и ещё лет 
пять поработать на благо родного 
предприятия.  В  силу  характера 
и  воспитания  не  привык  он  без
дельничать  и  рад  попрежнему 
быть полезным людям. 

—  Главное,  чтоб  здоро
вье не подводило, а я уж не под
веду,  —  улыбается  он  в  ответ 
на мои расспросы.

Елена Корнева

Традиционно  партнёром 
проекта выступило АО «Соли
камскбумпром».   Напомним, 
в 2024 году в проекте «Профи
смена»,  направленном  на  по
вышение интереса школьников 
к  востребованным  профес
сиям  Пермского  края,  при
няли участие порядка 300 стар
шеклассников  Верхнекамья. 
Они  погрузились  в  мир  про
фессий  бумажников  и  сегодня 
знают,  что  бумажное  произ
водство — это не только инте
ресно, но и перспективно.

Ученики  7–9  классов  Кер
чевской  школы  посетили 
с  экскурсией  промышленную 
площадку  предприятия.  Ре
бята  побывали  в  РМЦ,  БП 
и  ЦОГП,  ощутили  масштабы 

буммашины  не  только  сна
ружи,  но  и  изнутри.  Особенно 
впечатлил  школьников  про
цесс  ремонта  бумагоделатель
ной  машины,  о  котором  под
робно  рассказал  старший 
мастер  участка  ППР  Алексей 
 Сергеевич Кашин.

—  Я  была  приятно  удив
лена  сосредоточенностью  и 
серьёзностью  ребят,  их  пол
ным  погружением  в  произ
водство  бумаги  и  высокой 
степенью  заинтересован
ности, — делится впечатлени
ями  замес титель  начальника 
отдела  кад ров,  руководитель 
группы  по  обучению  и  раз
витию  персонала  Светлана 
Ивановна Шпак.  —  Далее, 

в  рамках  программы  «Про
фисмена»,  участники  будут 
работать  с  нашими  кейсами 
и защищать свои проекты. От
дельно  хочу  отметить,  что  бу
мажники  тепло  встретили  ре
бят,  понимая,  что  за  ними 
будущее предприятия.

Юлия Бызанова

Почти 30 лет трудится 
в РСЦ бригадир 
каменщиков Сергей 
Александрович 
Лобовиков. Руководство 
поручает ему наиболее 
сложные работы и 
точно знает, что всегда 
они будут выполнены 
качественно и в срок. 

Интересный факт: работники 339 профессий 
необходимы для производства качественной 
продукции — бумаги и лигносульфонатов. 
Об этом узнали участники проекта «Профисмена», 
стартовавшего в этом году в Чердынском районе.

 Доска почёта

 Молодёжь

И СЛОВО ЕГО — ЗАКОН

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ 
С ПРОФИСМЕНОЙ



— Дмитрий Алексеевич, как про-
изошла метаморфоза из актёра в ра-
ботника Соликамскбумпром?

—  Человеку  требуется  пе
рерыв  в  любом  деле  —  сде
лать  паузу,  взять  немного  вре
мени на раздумья... Вот и решил 
сделать  перерыв  в  творчестве. 
Вернулся  в  родной  город,  к  ро
дителям.  И  уже  около  двух  лет 
работаю на бумкомбинате.

— Почему именно выбрали 
это предприятие?

—  Соликамскбумпром  сыг
рал  важную  роль  в  моём  профес
сиональном  становлении.  Я  зани
мался в театрестудии «Перемена» 
у  Евстолии Григорьевны Пыль-
ской. Мы участвовали в различных 
фестивалях и в России, и за рубе
жом.  Комбинат  всегда  поддержи
вал  наши  инициативы,  спонсиро
вал поездки.

— С чего началось ваше зна-
комство с театром?

—  Я рос в среде творческих лю
дей и хорошо помню времена, когда 
в  ДК  «Бумажник»  был  народный 
театр.  В  нём  занимались  взрослые, 
в том числе мой отец. Однажды меня 
заметила  Лия  Григорьевна  —  так 
я стал учеником театрального класса 
(этот  проект  реализовывался 
в школе № 18), а вскоре  в театраль
ной студии ДК стали заниматься дети.

— Когда ваше детское ув-
лечение переросло в нечто 
серьёзное? 

—  Лия  Григорьевна,  именно 
так  называют  режиссёра  её  уче
ники, всегда держала планку вы
соко, не давала нам расслабиться. 
Дисциплина в театре всегда была 
на пять. Это очень важно для ак
тёра. Именно она разожгла в нас 
огонь  любви  и  интереса  к  теа
тральным подмосткам. 

— Почему выбрали профес-
сию актёра?

—  Сначала  думал  заняться 
чемто  серьёзным  –  например, 
стать энергетиком. Но десять лет 
в  театре  повлияли  на  моё  реше
ние,  да  и  Лия  Григорьевна  меня 
поддержала.  Я  поступил  в  Ярос
лавский  театральный  институт 
на  курс  к  мастеру  Александру 
Сергеевичу Кузину.  Это  гени
альный  режиссёр  и  педагог.  Там 
мои  способности  проявились 
в полной мере. 

— Расскажите о своём пер-
вом опыте как профессиональ-
ного актёра.

—  Спектакль  «Дембельский 
поезд».  Как  всегда  вмешался 
его  величество  случай  —  ак
тёр,  игравший  роль  Жени  Селез
нёва, который воевал в первую че
ченскую  кампанию,  отчисляется 
с курса за пару недель до премьеры. 
Мне предложили его заменить. По 
началу  казалось,  что  я  очень  да
лёк  от  своего  персонажа.  В  про

цессе репетиций понял, что смогу 
сыграть эту роль. В общем,  успел 
выучить  спектакль,  вжиться 
в роль... И на следующий день про
снулся  знаменитым.  Впервые  обо 
мне  заговорили,  как  о  серьёзном 
артисте.

— Среди проектов в кото-
рых Вы участвовали, много ра-
бот про войну. Что помогает 
вживаться в роль? 

—  Хороший актёрский состав, 
знающая команда консультантов, 
полноценные съёмки очень помо
гают  полностью  вжиться  в  роль. 
С  режиссёром  Алексеем Бори-
совичем  Мурадовым  был  снят 
первый  сезон  сериала  «Истре
бители».  Я  играл  лётчика  Лео
нида  Шугаева.  Настоящая  игра 
начинается только тогда, когда ты 
понимаешь,  как  твой  персонаж 
поступит в той или иной ситуации. 
И мне кажется,  что со временем 
я стал понимать Лёньку, научился 
думать  как  он.    Благодаря  этому 
роль получилась яркая. 

— Как вы считаете, почему 
важно снимать и показывать 
фильмы о войне?

—  Работа  над  ролью  всегда 
начинается с изучения сценария, 
личностных  характеристик    ге
роя,  эпохи,  художественной  ли
тературы,  реальной  хроники 
событий.  Ты  начинаешь  пони
мать через что пришлось пройти 
людям  того  времени.  Воен
ные  фильмы,  спектакли,  песни  
не  дают  нам  забыть  все  ужасы 
и  тяготы  войны,  учат  сопережи
вать,  быть  благодарными  тем, 
кто защищал нашу Родину и гор
диться ими!

— Есть ли у вас творческие 
планы на будущее?

—  Конечно. Чувствую творче
ский задор, родились новые идеи. 
В  планах  —  снова  окунуться 
в театральную деятельность.

Желаем  новых  интересных 
работ!

Екатерина Клышникова

—  На  предприятии  ведётся 
системная  работа  по  приобще
нию  членов  трудового  коллек
тива к спорту и здоровому образу 
жизни, а также реализуется кор
поративная  программа  по  здо
ровьесбережению,  —  коммен
тирует Светлана Владимировна 
Елисеева, председатель первич
ной  профсоюзной  организации 
АО «Соликамскбумпром». 

Теннис  —  один  из  излюблен
ных  видов  спорта  бумажников. 
При  поддержке  администрации 
предприятия  организованы  пос
тоянные  тренировки,  которые 
могут  посещать  все  желающие. 
Именно  поэтому  на  соревнова
ниях  игроки  показывают  кра
сивую  игру  и  высокий  уровень 
подготовки.  Такими  оказались 
встречи в рамках нынешней спар
такиады. Особенно напряжённая 
борьба  развернулась  среди  муж
чин. Участники демонст рировали 
высокое  мастерство  и  стремле
ние к победе. Многие улучшили 
свои личные рекорды.

Поздравляем  с  заслужен
ной  победой!  Желаем  не  оста

навливаться  на  достигнутом 
и продолжать двигаться к новым 
вершинам.  На  краевой  Спар
такиаде  трудящихся  команду 
по  настольному  теннису  пред
ставят  Дмитрий Александро-
вич Яшин, Андрей Рашидович 
Фасхутдинов и  Наталья Нико-
лаевна Жунёва. 

Следующий  этап  Спар
такиады  —  соревнования 
по дартсу — состоится 4 марта. 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

 СРЕДИ МУЖЧИН:
1 место – Дмитрий Яшин, 
Управление
2 место – Андрей 
Фасхутдинов, БП № 2
3 место – Сергей Ужегов, 
ДМП

 СРЕДИ ЖЕНЩИН:
1 место –  
Наталья Жунёва, ЦП
2 место –  
Наталья Габова, ОЛТК
3 место – Наталья Муха, 
ЦОГП
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 И снова, здравствуйте!  Спорт

ВЫДЕРЖАТЬ ПАУЗУ НАЧАЛО БОЛЬШОГО 
ПУТИ

—  Сезон  вакцинации  опти
мально  начинать  в  осенневе
сенний  период  (ноябрьмарт), 
чтобы  к  началу  эпидсезона  у  вас 
сформировался  стойкий  имму
нитет,  —  поясняет  старшая  ме
дицинская  сестра  поликлиники 
АО «Соликамскбумпром»  Галина 
Валерьев на Булганина. —  Ос
новной  курс  включает  две  при
вивки  с  интервалом  в  1–7  ме

сяцев.  Затем  через  12  месяцев 
необходимо  поставить  третью 
прививку (первая ревакцинация). 
Три прививки — это законченный 
курс.  Далее  следуют  отдалённые 
ревакцинации раз в три года. 

Работники и ветераны на-
шего предприятия  могут при-
виться бесплатно в поликлинике 
АО «Соликамскбумпром» еже-

дневно с 9:00 до 16:00 в кабинете 
№ 21, а по средам и пятницам 
с 9:00 до 10:00 в кабинете № 13. 

Напомним,  эпидсезон  кле
щевого  энцефалита  в  нашем 
регионе  затяжной  и  длится 
обычно  до  середины  октября. 
Не  рискуйте  своим  здоровьем. 
Поставьте прививку! 

Елена Корнева

 Здоровье

ПЛАНОВАЯ ПОМОЩЬ ИММУНИТЕТУ 
Март в нашем регионе — время активизации клещей. Осталось немного времени 
и на первых проталинах появятся кровососущие, которые смертельно опасны 
для человека. Но сейчас ещё есть возможность помочь своему организму сформировать 
защитный барьер от страшных болезней. Прививка ставится бесплатно всем желающим. 

Не устаю удивляться тому, 
как много талантливых 
людей, работает 
на нашем предприятии. 
Знакомьтесь —  
Дмитрий Алексеевич 
Слинкин, аппаратчик 
сушки УПЩ 
АО «Соликамскбумпром». 
Он же актёр Дмитрий 
Арбенин, в фильмографии 
которого уже 25 работ, 
среди них «Истребители», 
«Истребители: последний 
бой», «Снайпер. Офицер 
СМЕРШ».

Спартакиада трудящихся АО «Соликамскбумпром», 
посвящённая 80-летию Победы стартовала! 
Первыми состоялись соревнования по настольному 
теннису, включающие в себя личное первенство 
среди мужчин и женщин. 


